



えがお 愛顔つなぐえひめ国体開催中



9月3日(日)に「デモスポ」であるエアロビック、9月9日(土)・10日(日)に「公開競技」である綱引が開催され、10月1日からは、「正式競技」であるラグビー(少年男子)・フェンシングが行われております。また、10月6日(金)に軟式野球、10月7日(土)～10月9日(月・祝)には空手道が順次開催されます。迫力ある選手たちの全力プレーを、ぜひ会場でご覧ください。

綱引 9/9(土)・10(日)



選手たちの躍動 【アリーナ土居】

エアロビック 9/3(日)

今回エアロビックには初めて参加しました。難しいと思っていたのですが、意外に簡単ですぐ覚えることができました。
子どもと一緒にになって、とても楽しく演技ができて良かったです。



藤原賢吾さんご一家
(金生町下分在住)



手作りのうちわで
アツク応援♪



少年男子女子に出場した
土居高校生による選手宣誓



オープニングセレモニー

【伊予三島運動公園体育館】

愛媛県は初めて来場しました。会場もすばらしく、競技が行いややすい環境だと思いました。蛇口からジュースが出る「みかんジュースBOX」は味もおいしく感動しました。会場も盛り上がった応援ですごかったです。競技終了後の観光も楽しみにしています。



【福井県から来場した選手の野坂祐介さん(左)と応援の宮澤織衣さん(右)】



本市の名物霧の森大福が来場者にふるまわれました

えがお 愛顔つなぐえひめ国体四国中央市実行委員会への協賛企業

大王製紙株式会社、丸住製紙株式会社、大塚製薬株式会社、株式会社セプター、大王海運株式会社、愛光株式会社、株式会社熊谷組、安藤・間・井原工業・瀬戸内組 JV、シンワ株式会社、共同瓦斯株式会社、有限会社脇製茶場、株式会社コナミスポーツクラブ、株式会社味匠、株式会社やまびこ(敬称略)【申し込み順(8月31日現在)】

ご協力誠にありがとうございました。